VUELVEN MÓDULOS PARA DETECCIÓN DE COVID ANTE 56% DE ALZA DE CASOS pág. 12

Rehabilitan módulos de vacunación y detección

Ssa registra aumento de 56.8% en casos Covid

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

a Secretaría de Salud federal notificó 729 casos de Covid-19 en México durante la última semana, cifra que significa 56.8 por ciento en comparación con el penúltimo registro, que fue de 465 casos y en total suman nueve mil 269 contagios en lo que va del 2024.



DE ACUERDO con registros de la Ssa, los grupos poblacionales más afectados por la subvariante KP.3 de Covid-19 son niñas y niños de 1 a 4 años.

Por lo anterior, son varios los lugares donde nuevamente se vuelve al uso de cubrebocas y se han reinstalado módulos de atención primaria para detectar el virus y aplicación de vacunas.

En el caso de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México se informó que se puede acudir al Centro de Salud más cercano para recibir un refuerzo contra Covid. Cada alcaldía cuenta, por lo menos, con dos, además de 33 puntos de vacunación.

En el resto del país las distintas áreas de salud han reforzado campañas informativas para exhortar a la población de que, en caso de presentar algún síntoma, "evitar automedicarse y acudir a cualquier centro de salud a realizarse la prueba".

Alejandro Macías, especialista en Medicina Interna e Infectología, alertó que en México se presentarán más casos de LA DEPENDENCIA notifica que en la última semana el incremento fue de 465 a 729 contagios y son más de 9 mil en lo que va del año; notifica que incidencias son 37% menos que en 2023

ENTIDADES CON MÁS CASOS

En cinco estados del país se ha visto un incremento considerable.

Ciudad de México: 24.9%

Querétaro: 8.3%

Estado de México: 8.2%

Nuevo León: 7.9%

Puebla: 4.2%

Fuente|Ssa

las nuevas variantes de Covid-19, que ya se encuentran en Estados Unidos, por lo que recordó cuáles son las medidas de prevención que debe tomar la ciudadanía.

El médico dijo a La Razón que "las nuevas variantes KP.2 y KP.3 tienen una entrada a México que no es sorpresa, ocurrirá en una oleada con duración no menor a seis meses y hay que estar prevenidos, la modalidad de la sana distancia es la mejor, así como el uso de cubrebocas y por supuesto la vacunación", dijo.

Macías detalló que las variantes KP.2, KP.3 y LB.1 sustituirán a la variante que estaba circulando JN.1 y eso se va a sumar a los nuevos casos; no caer en pánico y mantener las medidas preventivas necesarias como la vacunación, harán la diferencia entre "sobrellevar la situación o agravar".

"Pinta para ser peor, porque ya tenemos una positividad por lo menos superior a lo que fue el pico máximo de la primera ola de 2024. El clímax de la primera ola se observó una positividad del 21 por ciento y en lo que va del inicio de esta ola actual ya tenemos 28 por ciento de positividad; así que no olvidemos que existen las yacunas". insistió.

En tanto, Rafael Gual Cosío, director general de la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica (Canaifarma), dijo a La Razón que México cuenta con las vacunas suficientes para atender a la población ante el repunte de contagios de Covid-19.

"Las vacunas están disponibles ahora, en general hay vacunas; además los laboratorios que producen la vacuna contra Covid-19, como Pfizer y Moderna, ya pronto tendrán la cepa actualizada para que la población pueda adquirirla, pero al parecer eso será hasta la temporada invernal, así que de momento la recomendación es vacunarse con lo que se tiene en el país y el uso de cubrebocas", aseguró.

El especialista mencionó que adicionalmente a las vacunas que están en venta se mantiene la realización de pruebas rápidas de detección de Covid-19 para las personas que presenten síntomas.